

Firme apoyo y solidaridad de Cuba con Nicolás Maduro, afirma Canciller



La Habana, 23 ene (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, destacó el apoyo y solidaridad de Cuba con el presidente consitucional de Venezuela, Nicolás Maduro.

En su cuenta en la red social Twitter, @BrunoRguezP, el canciller cubano afirmó que prevalecerá la voluntad del pueblo venezolano frente a la intervención imperialista La voluntad soberana del pueblo de Venezuela prevalecerá frente a la intervención imperialista.

Firme apoyo y solidaridad de [#Cuba](#) con el Presidente constitucional [@NicolasMaduro](#) ante intento golpista. La voluntad soberana del pueblo de Venezuela prevalecerá frente a la intervención imperialista. La historia juzgará a quienes alientan y reconocen la usurpación golpista.

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [23 de enero de 2019](#)

Previamente y también a través de las redes sociales, el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, en sendos mensajes se había pronunciado en igual sentido y recordado palabras de Fidel Castro relacionadas con el deber de Venezuela, patria de El Libertador, de ser el país de la unión de los pueblos de América. (red web)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/181809-firme-apoyo-y-solidaridad-de-cuba-con-nicolas-maduro-afirma-canciller>



Radio Habana Cuba